

## Referenzprojekt Bushaltestelle Bismarckplatz Landshut



Inspiziert von Bildern der Stadt des 19. Jahrhunderts, von eisernen Brücken und Dächern, entstand auf dem historisch wichtigen Bismarckplatz in Landshut vor dem ehrwürdigen Kloster Seligenthal eine Reminiszenz an die Industriekultur. Dies soll ein Hinweis sein auf die fehlende Qualität städtischer „Möbel“.



Architekt  
Bauherr  
Nutzung

**Max Otto Zitzelsberger, München, D**  
**Max Otto Zitzelsberger, München, D**  
**Bushaltestelle**

Baujahr  
Auszeichnung

**2016**  
**Preis des Deutschen Stahlbaues 2018**  
**AIT-Award 2018**